

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: 5. Okt. 2016



Erstklässler mit Verkehrsregeln vertraut gemacht

Für die ersten Klassen der Lauterbacher Eichbergschule war Verkehrsunterricht angesagt. Der Vorsitzende der Kreisverkehrswacht, Alfred Hahner, besprach mit den Schulanfängern das richtige Verhalten als Fußgänger im Straßenverkehr und nahm

dabei besonders den Schulweg ins Visier. Hahner war erstaunt über das Wissen, das den Kindern bereits im Kindergarten vermittelt worden war. Er überreichte die leuchtend gelben Umhänge, die der ADAC zur Verfügung gestellt hatte, und bat die

Kinder, diese täglich auf dem Weg zur Schule zu tragen. Anschließend fand ein kleiner Rundgang rund um die Schule statt. Zum Schluss erhielten alle Schüler einen Notizblock, einen Brief des ADAC für ihre Eltern sowie einen Schulwegeplan, in dem

der sichere Schulweg markiert ist. Die Klassenlehrerinnen Stephanie Hahn, Barbara Winter, Katrin Hardt und Anke Hartmann bedankten sich. Mit dabei auch Schulleiter Karl Bick und Dieter Wohlfahrt, der zweite Vorsitzende des AC Lauterbach. Foto: alf